

5.17住民投票

くつきりしました

住民投票をめぐる3つの焦点

いよいよ5月17日が住民投票の日。「大阪市をなくしたらアカン」という方はもちろん、「まだ迷っている」という方も、くつきり浮かび上がった3つの焦点をぜひ、ご覧いただきたいのです。

1
大阪市

なくすのか、
活かすのか、

2
くらし

つぶすのか、
ささえるのか

3
新たな財源?

いいえ、
ばく大な
「コスト増」

橋下市長は今度の「住民投票」で「大阪市を廃止する」という中心問題を語りません。「コミュニティはなくならない」などといいます。しかし、「大都市における特別区設置法」には「関係市町村を廃止し」とはつきり書いています。大阪市を「廃止」しないといふなら、法違反ではありませんか。「まかしません。

政令市・大阪市を守り、その財源、権限を市民のために生かす」と求められます。

橋下市長は今度の「住民投票」で「大阪市を廃止する」という中心問題を語りません。「コミュニティはなくならない」などといいます。しかし、「大都市における特別区設置法」には「関係市町村を廃止し」とはつきり書いています。大阪市を「廃止」しないといふなら、法違反ではありませんか。「まかしません。

橋下市長は、「二重行政解消」で生まれるのは「2700億円」「4000億円」と宣伝します。ところが、その根拠は「二重行政」に関係ない「地下鉄売却」「市有地売却」などで超水増したものです。いまムダな

ために「投票公報」に「敬老バスは維持します。私鉄にも」と宣伝して、「有料化」しました。もうまさるわけにはいきません。

に「特別区」を設置したら、「680億円」の「コスト増」になることは、橋下市長も否定できません。



橋下市長は、大阪市の権限、財源を吸い上げて「一人の指揮官」にし、チェックをかける市議会もつぶして、やりたい放題の体制をつくろうとっています。

「上から目線」の「大阪市つぶし」を許すのか、それとも政治的立場をこえて、「大阪市をつぶすな」「くらしをこわさず充実を」との願いで一致した市民が、共同で新しい大阪をきずくのか。

庶民の大坂、どちらがふさわしいやり方でしょうか。

「まだ疑問が…」「こんなやり方では決められない」という方も
「反対」を。

一度こわしたら、元にはもどせません

